

Herausragendes Engagement in der Lehre: Intercoiffeur Strassl Schaidler erhielt „Education Star 2023“

06.12.2023 | Kunde: Intercoiffeur Strassl Schaidler | Ressort: Wien / Wirtschaft / Karriere | Presseaussendung

Intercoiffeur Strassl Schaidler wurde für sein außergewöhnliches Engagement in der Ausbildung der Lehrlinge ausgezeichnet: mit dem „Education Star 2023“. Dieser prestigeträchtige Preis, vergeben von der Berufsschule Wien, würdigt die herausragenden Leistungen und Beiträge des Familienunternehmens Schaidler zur Ausbildung und Weiterentwicklung in der Branche der Schönheitsberufe.

Honorarfreies Bildmaterial, Copyright s. Dateiname, finden Sie in unserem [Pressebereich](#)

Wien, 6. Dezember 2023. Die Unternehmen der Familie Schaidler zählen zu den größten Lehrlingsausbildern des Landes. Für ihr außergewöhnliches Engagement in der Lehrlingsausbildung zeichnete die Berufsschule Wien Intercoiffeur Strassl Schaidler nun mit dem „Education Star 2023“ aus. **Peter jun. und Peter Schaidler** erhielten die Auszeichnung von Dipl.-Päd. **Jürgen Kugler**, BEd, MA, Direktor der Berufsschule, und Lehrgangsheiterin **Sonja Lehner BEd** sowie ihrem Lehrerinnenteam.

Außergewöhnliche pädagogischen Leistungen

Dieser Preis wurde speziell ins Leben gerufen, um Betrieben wie dem der Familie Schaidler für ihre außergewöhnlichen pädagogischen Leistungen Anerkennung zu zeigen, heißt es von der Berufsschule Wien. Zusätzlich ehrt die Berufsschule Intercoiffeur Strassl Schaidler für sein aktives Engagement in der Berufsschule selbst, was die Bedeutung und den Stellenwert des zum ersten Mal verliehenen Preises zusätzlich unterstreicht. Ein herausragendes Merkmal sind die eigenen Berufsschulklassen, die ausschließlich mit Lehrlingen aus dem Unternehmen besetzt sind. Friseurweltmeister **Peter Schaidler Junior** betont: „Friseur zu sein, ist ein Job mit Zukunft. Man kann sich kreativ ausleben, mit Menschen in Kontakt kommen und ihnen ein gutes Gefühl geben. Es gibt immer neue Trends und Techniken zu lernen und man hat beste Karrierechancen. Wir bieten hervorragende Aufstiegsmöglichkeiten vom Salonmanager über den Regionalleiter bis hin zum Partner.“ Er selbst hat schon viele Wettbewerbe gewonnen und gibt sein Wissen gerne an die nächste Generation weiter. „Wir legen großen Wert auf die Ausbildung und Förderung von Lehrlingen. Als Friseurweltmeister habe ich das Privileg, meine Erfahrungen und Kenntnisse weiterzugeben und so die nächste Generation von Friseurprofis zu prägen.“

Neben der klassischen Lehre legt Familie Schaidler auch großen Wert auf die kontinuierliche Weiterbildung ihrer Mitarbeiter durch Seminarreihen wie "Young Stylisten" und "Top Stylisten". Diese Schulungen zielen darauf ab, die Fähigkeiten der Stylisten und Stylistinnen ständig zu erweitern und zu vertiefen. Jährlich wird zwischen einer halben Million und einer Million Euro in die Ausbildung der Mitarbeiter

investiert um sicherzustellen, dass diese auf dem neuesten Stand der Branche bleiben und exzellente Dienstleistungen anbieten können.

2500 Lehrlinge wurden bereits ausgebildet

Die Unternehmen der Familie Schaider sind seit 40 Jahren ein verlässlicher Arbeitgeber in Österreich und bieten sichere Arbeitsplätze. Über 2.500 Lehrlinge wurden bereits ausgebildet, weshalb die Unternehmen zu den größten Lehrlingsausbildern des Landes zählen. Aktuell beschäftigen die Unternehmen etwa 450 Mitarbeiter, wobei der Frauenanteil stolze 90 Prozent beträgt.